

Medio	La Segunda
Fecha	11-08-2010
Mención	Universidad Alberto Hurtado es una de las 20 instituciones que cumple con requisitos para recibir a alumnos becados de pedagogías.

Sólo 20 de las más de 60 Ues que dictan Pedagogía cumplirían requisitos para recibir alumnos becados

Miércoles 11 de Agosto de 2010

Fuente :La Segunda

Presidente del Consejo de Decanos de Educación pide que a partir del año entrante también se consideren las notas de enseñanza media para dar el beneficio.

Sólo 20 de las más de 60 universidades que en todo el país dictan carreras de Pedagogía exigen en algunos de sus programas que sus alumnos -que se convertirán en futuros profesores- tengan al menos 500 puntos en la PSU.

Así se desprende de la información entregada por las propias instituciones al Consejo Nacional de Educación (CNE) y que está disponible en el Índice 2010.

Estos planteles (ver lista anexa) serán los más apetecidos por los alumnos que quieran estudiar Pedagogía y saquen más de 600 puntos en la PSU, pues el ministro de Educación, Joaquín Lavín, ofreció gratuidad a estos estudiantes. Si el alumno logra más de 700 puntos se suma una beca de mantención de \$80 mensuales, y si se matricula con 720 puntos o más, tendrá adicionalmente un semestre de intercambio en el extranjero.

La autoridad condicionó la ayuda a que estudien en establecimientos que exijan al menos 500 puntos para ingresar a esta carrera.

Según los datos dispuestos en la página del CSE, el mayor puntaje de corte de Pedagogía es en la Universidad Finis Terrae, con 567 puntos (Pedagogía en Religión y Moral Católica). Le sigue la U. de Concepción, con 565 puntos (Pedagogía en Educación Musical), y la UMCE, con 560 en la misma carrera.

Sólo 13 de los 25 planteles del Consejo de Rectores (universidades tradicionales) tienen carreras cuyos últimos matriculados tengan 500 puntos PSU o más.

Piden considerar notas también

El presidente del Consejo de Decanos de Educación, Abelardo Castro, calificó como "un gran paso adelante en la captación de talentos para estudiar Pedagogía" las medidas anunciadas por Lavín.

Sin embargo, advirtió que "es importante clarificar que las universidades tienen distintas formas de ponderar la PSU, y si bien es cierto que este año podría ser este examen el decisivo para la asignación de becas, esperamos que el año próximo lo sea el promedio ponderado, que incluye las notas de enseñanza media, porque tienen un gran valor predictivo".

Respecto al corte de 500 puntos para ingresar a estudiar cualquier Pedagogía con beca, se manifestó absolutamente de acuerdo.

Advirtió sí que "hay que tener en cuenta que existen zonas del país donde esa meta no podrá ser cumplida en los próximos años (las más extremas). Se requerirá para ellas una medida especial para captar talentos o, en su defecto, nivelar a aquellos estudiantes que vienen con menos de 500 puntos".

Las que matricularon con más de 500 puntos

- U. Católica de Chile
- U. Alberto Hurtado
- U. Arturo Prat
- U. Austral de Chile
- U. Raúl Silva Henríquez
- U. Cat. Smsa. Concepción
- U. Cat. Temuco
- U. Cat. Maule
- U. de Concepción
- U. de La Frontera
- U. de La Serena
- U. de Los Andes
- U. de Magallanes
- U. Playa Ancha
- U. del Bío Bío
- U. del Desarrollo
- U. Diego Portales
- U. Finis Terrae
- U. Iberoamericana
- U. Mayor
- Umce.